

■ Salobreña

La música y el teatro, protagonistas del programa cultural de mayo

F. M. O. • SALOBREÑA

La música, con los conciertos de las orquestas Ciudad de Granada y Yale Band, y el teatro, serán los principales protagonistas de la programación mayo del área de Cultura del Ayuntamiento de Salobreña, donde además se incluyen otros contenidos como el cine.

En el apartado musical la Orquesta Ciudad de Granada, creada en 1990 a partir de la New American Chamber Orchestra como formación de cuerda, ofrecerá, el jueves 6 de mayo un concierto en el Auditorio Municipal, sobre obras de Mendelssohn, Strauss y Carl Orff, en su sección de viento.

También la Orquesta Yale Band, dirigida por Thomas Duffy y que está compuesta por unos setenta metales, maderas, teclados y percusionistas, interpretará un programa con la Obertura festiva de Shostakovich, Sensemaya de Silvestre Revueltas, concierto para viola y vientos de Morton Gould, la Danza de los duendes de Galbraith, las Fantasía en láminas japonesas de Hovhuless, y la Trilogía de la Guerra de las Galaxias de John Williams.

Las galas del difunto

En teatro está prevista, el viernes 21, la representación de la obra del Ramón María del Valle Inclán, Las galas del difunto por la compañía de teatro La Quimera, funda en 1983 y que dirigen Tomás Martín y Andrés Cienfuegos. El sábado 15 teatro infantil a cargo de la compañía Clown Teatro de Kiev y su montaje Guerra de papel, que tiene como hilo conductor el papel blanco y donde de forma sencilla cuenta la historia de un hombrecillo perseguido por todo el mundo.

El domingo día 30 se proyectará la película *Tienes un e-m@il*.